

Die Orgel erklang für Leimens Senioren

Die evangelische Kirchengemeinde und „Pro Seniore Residenz“ luden in die Mauritiuskirche



Leimen. (sg) In regelmäßigen Abständen lädt die „Pro Seniore Residenz Odenwald“ in Kooperation mit der evangelischen Kirchengemeinde die Senioren aus der Großen Kreisstadt zu einem Orgelkonzert in die Mauritiuskirche ein. Die Konzerte mit Orgel sind maßgeschneidert für die älteren Bürger. Darauf legt Residenzberaterin Marion Hildebrand großen Wert. Daher finden die Veranstaltungen stets am Nachmittag statt und nicht erst am Abend bei Dunkelheit. Es gibt auch einen Bring- und Abholdienst.

Und im Anschluss an die musikalische Aufführung laden die Kirchengemeinde und die „Pro Seniore Residenz“ zum gemütlichen Plaudern bei Sekt ins benachbarte Philipp-Melanchthon-Haus ein. Auf ein zeitlich ausgedehntes Kon-

zert wird verzichtet. Stattdessen ist Organist Michael A. Müller bemüht, ein kleines, aber feines Programm mit Musikstücken verschiedener Komponisten zu arrangieren, das den Musikgeschmack der Senioren trifft.

Zugleich führt er informativ durch das Nachmittagskonzert. „Unsere Musik ist heute schon etwas auf die beginnende Passionszeit ausgerichtet“, kündigte er beim jüngsten Konzert an. Als musikalischen Gast hatte er den bekannten Heidelberger Konzertsänger Lorenz Miehllich eingeladen. Miehllich ist in Leimen kein Unbekannter, sondern gern gesehener Gast der Reihe „Musik in der Mauritiuskirche“. Er arbeitet als Gesangspädagoge mit eigenem Gesangsstudio in Heidelberg und leitet verschiedene En-

sembles. Zudem gibt er regelmäßig Gesangskurse im In- und Ausland. Seit dem Jahr 2012 ist er als Stimmbildner der Chöre des „Collegium Musicum“ der Universität Heidelberg tätig.

Als Michael A. Müller an der Orgel Johann Sebastian Bach anstimmte, zeigte sich die Mauritiuskirche gut besucht. Nicht nur die Bewohner der „Pro Seniore Residenz“ waren mit ihren Betreuerinnen oder ihren Angehörigen in die Kirche gekommen, sondern auch ältere, kirchenmusikliebende Bürger aus Leimen waren unter den Gästen. Pfarrerin Elke Rosemeier ließ sich das schöne Musikprogramm und die wunderbare Kombination von wohlklingender Orgel und erstklassigem Gesang mit Baritonsänger Lorenz Miehllich auch nicht entgehen.

Das Konzertprogramm war maßgeschneidert für die Senioren. Foto: Geschwill